
南阳河堤建成

试水时坍塌

据大河网消息 8 月 5 日， 有网友

在大河网论坛发帖称， 新翻修的南阳邕

河河堤建成试水时，部分河堤坍塌，部分

路段也出现塌陷。 记者就此事采访南阳

市主管部门时，遭遇多部门互“踢皮球”。

8 月 5 日，网友“卧龙躬耕”以《邕河

试通水当中发现的河堤豆腐渣工程》为

题发帖称， 邕河是南阳市东北新区的内

河，经翻修，8 月 4 日试通水，由白河过

引水渠输送来的河水终于流入邕河，邕

河从龙须沟变成了活水渠。但试水当日，

邕河两侧铺好的道路出现塌陷， 两侧河

堤也出现坍塌现象。

6 日下午， 记者就此事分别采访了

南阳市水利局、南阳市住建委，但这两个

部门都说这段河堤归对方管。

记者又拨打了南阳市政府办公室电

话，工作人员表示这事归住建委负责，并

提供了住建委的电话号码。记者打过去，

住建委城建科邓科长表示， 此事归城建

科王科长负责， 记者多次拨打王科长的

电话，均无人接听。
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通报：部分项目进展慢被通报批评

不过，仍有部分项目单位因为思想重视

不够、措施不够得力，被全省通报批评。

据通报，截至今年 5月 31日，2009 年投

资卫生项目目前有 7 个项目尚未竣工，2010

年的项目目前尚有 31 个主体未完工，2011

年的项目目前仍有 23个未开工。

省卫生厅副厅长周学山说，从近期专项

督导检查情况看，仍有南阳等地整体进度偏

慢，内黄县人民医院等个别项目进度严重滞

后，已严重影响我省卫生项目整体进度。

2011 年的项目仍有河南省中医院、鹤

壁市人民医院、南阳市中心医院等 5 个全科

医生培养基地，河南省精神病医院等 9 个精

神卫生机构以及 6 个县级医院等项目未开

工建设。

根据通报，因地方配套资金不能落实影

响项目进度的，将视情况调减今后年度项目

安排。

刘学周则特别强调，对于逾期仍不能开

工建设的项目，能收回的收回，不能收回的

暂停后续投资，追究有关人员责任。

（据《河南商报》）

失踪车辆很可能坠江

3名驴友已连续 10多天没有消息了， 每天都有数以万计的网友

关注此事。随着驴友失踪地点初步锁定，很多驴友在微博上分析 3名

驴友所乘车辆坠江的可能性较大。 网友“草人 2012”称：“雨季的帕隆

藏布江完全可以吞没越野车而不留痕迹，那是让人恐怖的江水。 ”

记者联系到了西藏波密县公安局民警格布。 格布称，截至 8 月 6

日 17时，搜寻仍无任何结果，三名失踪人员和车辆毫无踪迹。 格布表

示，318国道这一路段与帕隆藏布江基本全线重合， 警方初步分析这

很可能是一起交通事故坠江案， 加之波密境内目前没发现该失踪车

辆的痕迹，事故地点目前无法认定。他们下一步将沿帕隆藏布江寻找

车辆和车内携带物品，排查的重点将放在河边的树木、河滩上。 等今

年冬季 12 月至明年 1 月份，帕隆藏布江的源头然乌湖结冰，江水水

位下降时再查找失事车辆。

亲人仍在搜寻，不放弃一丝希望

3名驴友已失踪 10多天了，最揪心的还是 3人的亲属。

6日凌晨 4时许， 万绪波的妻子吴女士在万绪波的微博上留言：

“老公，除了能在这里和你说说话，我不知道还能怎样和你联系……

现在一听到别人给爱人打电话我就好羡慕， 你的电话什么时候能打

通啊！ ”

6 日，记者从吴女士处了解到，目前失踪者家属已分成多个小组

轮流到西藏地区寻找万绪波等 3 人。 家属们还未接到警方关于失踪

者坠江的任何通报，“虽然这些天已做好了任何的心理准备， 不过在

没找到 3人前，我们仍将继续寻找，不会放弃任何一丝希望。 ”

（据《大河报》）

当地警方称失踪车辆或已坠江

失踪者家属仍留在西藏寻人，不放弃任何一丝希望

《郑州仨驴友自驾进藏失踪》后续

核心提示

1 0 多天了，“孕妇寻夫”的微博被转发了数十万次，但三

位失踪者的手机信号依然消失在西藏波密县的莽莽冰川中。

截至 8 月 6 日晚 9 时，失踪车辆和人员仍杳无踪迹。据事发地

警方推测，失踪车辆极有可能发生交通事故坠江。

救援人员渡过帕隆藏布江搜寻。 网友供图

提醒：雨季自驾别走川藏线

7 月 2 6 日， 3 名驴友在川藏公路波密段失踪的消息在我

省车友中引起了不小的震动。 我省各大车友俱乐部的论坛里

都有网友转发的这则消息，并成为大家讨论的焦点话题。

郑州一位“老驴友”对记者说；“相对乘车、徒步、骑车等

出游方式，自驾游危险性更大，如果没有经验丰富的领队会

更危险。 如果要选择进藏，车队结伴而行较为安全。 ”雨季自

驾游走川藏线比较危险，一定要注意安全。

采访时，一多次进藏的资深驴友给出了自驾游进藏的几

点注意事项：首先，川藏地区七八月份是雨季，很容易出现泥

石流和山体滑坡，尽量不要选择这时候自驾游；其次，自驾游

的行程要合理，事先摸清所走路线情况，甚至什么时候停车、

加油都有计划，千万不能赶夜路；最后，自驾游者要对车辆进

行彻底检修，每日还要例行检查，重点查看轮胎。

明年底我省县级医院

床位将增至1 4 万~ 1 5 万张

看病一卡通，自动发卡、缴费和充值……这只是一所县级

医院。 8 月 6 日，全省基层医疗卫生服务体系标准化建设现场

会在漯河召开，我省每个县，都将按这样的高规格建设医院。

核心

提示

现场：气派的县级医院也都信息化

6 日，全省基层医疗卫生服务体系标准

化建设现场会在漯河召开。 5 层高的门诊

楼、9 层高的病房楼、花园式的院区，一走进

临颍县妇幼保健院，代表们就啧啧赞叹。

这是今年 6 月投入使用的医院，门诊除

了诊室，还配有儿童游乐大厅、亲子乐园；病

房宽敞明亮，有中央空调、大落地窗；儿科病

房配有专用彩色儿童床，墙上贴着卡通画。

在临颍县人民医院，同样是气派漂亮的

建筑，一进大厅，就是一台自动发卡、缴费和

充值的机器；该院和妇幼保健院一样，都实

现看病一卡通、候诊自动叫号、检查结果院

内联网。

远程医疗系统直接和郑大一附院对接，

有什么疑难杂症， 对方可直接调去患者病

历，会诊报告也能直接回传，检查的片子在

双方显示屏上都可显示， 手指点触部位，直

接放大。

规划：5 年县级医院床位增一倍

省卫生厅规财处处长王仲阳说，我省每

个县都将按这个标准建医院。

据省发展改革委巡视员、省医改办主任

陈永石介绍，近几年，我省基层医疗卫生服

务体系中央预算内专项资金争取额度，持续

排在全国前列。今年安排的 365个基层卫生

项目，9月底前必须开工。

省卫生厅厅长刘学周说，按照新型城镇

化要求，我省新增建设项目规划标准要适度

超前，百万人口以上的大县可规划设置三级

医院， 其他县级医院必须达到二级甲等标

准。还要兼顾县中医院、县妇幼保健院发展，

每个乡要建设好一所卫生院，每个新型农村

社区要建设好一所卫生服务中心，每个行政

村要建设好一个标准化卫生室。

“到 2013年底，县级医院床位将由 2008

年底的 7 万张扩增到 14 万张～15 万张，总

量居全国首位。 ”刘学周说。

部分河堤坍塌。


